

En Chile Chico, a 23 de enero de 2019.

Estimados,

Junto con saludarlos y a través de la presente, quiero informar una situación ocurrida el domingo 20-01-2019, mientras se llevaba a efecto la Serie Campeón del Rodeo Oficial del Club de Rodeo de Chile Chico, del cual soy socio desde hace muchos años.

Como es costumbre y como siempre se ha hecho, sorteamos a los capataces que participarían en las Series y la Serie Campeón, es una manera de hacer participar a todos los socios y corredores para apoyar y ayudar en el Rodeo, para que todo salga de la mejor forma posible.

En relación a mi participación vengo por este intermedio a manifestar y exponer lo que me ocurrió en la Serie Campeón estando yo de capataz en la mano de adelante, encontrándome bien ubicado en el lugar que me correspondía, transcurriendo todo en forma correcta hasta que le toco correr ala collera integrada por el Sr. Joaquín Real y don Adolfo Figueroa y en el momento en que el novillo sale del apiñadero y se dirigía al lugar donde yo me encontraba, en ese momento no alcancé a correrme hacia un lado completamente, el Corredor Joaquín Real, me grita en forma grosera y de mala manera "CORRASE CAPATAZ", yo deje que terminara la corrida y al término de ésta me dirigí a él diciéndole que no era manera de tratar a nadie y menos al capataz que es la autoridad dentro de la medialuna, porque hay que mantener el respeto y los buenos modales en todo momento, ya que éste es un "Deporte de Caballeros", y le comenté que lo iba a informar por su actitud antideportiva a lo que me respondió de una forma grosera y prepotente diciéndome "que haga esa wea de informe ya que a mí no me van hacer nada", además, debo agregar que me dijo en los mismos términos anteriores que "que hacia ahí si no me sabia el reglamento" y otras cosas mas, después de eso me dirigí a hablar con el Sr Delegado don Andrés Orellana, comentándole lo ocurrido, quien me dijo que no me preocupara ya que era cosa de un momento de calentura, restándole la importancia a lo ocurrido, ante esa respuesta, yo no me sentí apoyado ni respaldado por el delegado.

Debo agregar que tal vez es verdad que no mesé el reglamento completamente ni al pie de la letra, pero soy un socio antiguo y siempre he cooperado con mi Club junto a toda mi familia, es así como mi hija estuvo a cargo de las inscripciones y colaborando con el Rodeo como siempre lo hemos hecho, pero estas situaciones desaniman bastante. Creo también que si el Sr. Real es un corredor con alta experiencia, participando incluso en los Clasificatorios y es una persona que cree saber más que yo, no entiendo porque toma esa actitud, en vez de tratar de enseñar e integrar siendo pro-rodeo, independiente de las cosas que suceden en forma imprevista dentro de la medialuna, las cuales entiendo perfectamente.

Para terminar, quiero expresar que hay corredores con la disposición de colaborar con este Deporte y desear que se mantenga el respeto y educación en todo momento, sin necesidad de insultar a nadie ni tratar mal a sus compañeros ya que como deje anteriormente, éste es un deporte de caballeros.

Por último, quiero hacer esta denuncia con el ánimo de mejorar las cosas y que situaciones como éstas no vuelvan a ocurrir.

Es cuanto puedo decir.



JAIME ALONSO RUIZ

10.627.823-7

SOCIO CLUB DE RODEO CHILENO DE CHILE CHICO